

An die Stadt Emmendingen  
per Email an Frau Sennekamp – Büro des Oberbürgermeisters

s.sennekamp@emmendingen.de

### **Antrag für die Zulassung eines Bürgerforums „Bebauungsplan Theodor-Ludwig-Straße“**

Aus Anlass und im Nachgang der Beteiligung der Öffentlichkeit zum Thema „Aufstellung des Bebauungsplanes Theodor-Ludwig-Straße“, zu der zuletzt am 15.1.18 von der Stadt Emmendingen eingeladen wurde, hat sich ein Arbeitskreis von interessierten und engagierten Emmendinger Bürgern gebildet. Dieser Arbeitskreis will sich in erweiterter Form verstärkt einbringen. Hierzu möchten wir das Bürgerforum „Bebauungsplan Theodor-Ludwig-Straße“ gründen und die Zulassung beantragen.

Mit diesem Forum soll eine Mitwirkung und Beteiligung an den laufenden und kommenden Planungsprozessen in diesem Stadtbereich erreicht werden.

Wir, die Unterzeichner, beantragen hiermit die Zulassung als Bürgerforum im Rahmen der Bürgerbeteiligung.

Als Sprecher wird Herr Schulz benannt.

Emmendingen, 9.2.18

**Sennekamp, Julia**

---

**Von:** Peter Epp  
**Gesendet:** Montag, 19. Februar 2018 09:05  
**An:** Sennekamp, Julia  
**Betreff:** Re: Bürgerforum

Sehr geehrte Frau Sennekamp,

anbei die Konkretisierung unseres Antrages:

1. Berücksichtigung historischer Elemente
2. Alternativkonzepte Parkhaus
3. Größe der Verkaufsfläche, Konkurrenz zu den inhabergeführten Geschäften und Merk-Galerie
4. Einhaltung der Gestaltungssatzung

Die Zielsetzung des Forums ist nicht das Vorhaben zu verhindern, sondern durch konstruktive Alternativen das geplante Vorhaben den Gegebenheiten besser anzupassen.

Wir würden unsere Gedanken und Vorstellungen zu den o.g Punkten erläutern und daraus Anträge formulieren.

Mit freundlichen Grüßen

Epp

Am 14. Februar 2018 um 09:05 schrieb Peter Epp

Danke

Am 14. Februar 2018 um 07:52 schrieb Sennekamp, Julia <[J.Sennekamp@emmendingen.de](mailto:J.Sennekamp@emmendingen.de)>:  
Sehr geehrter Herr Epp,

anbei die2. E-Mail.